

# Cari Wisata Murah Meriah, Berikut 3 Rekomendasi yang Wajib Dicoba

Category: LifeStyle

Juli 1, 2025



## Cari Wisata Murah Meriah, Berikut 3 Rekomendasi yang Wajib Dicoba

**Prolite** – Destinasi wisata di Kota Bandung memang tidak ada habisnya untuk di jelajahi selama musim libur sekolah kali ini.

Berbagai tempat wisata bisa menjadi pilihan keluarga untuk menghabiskan waktu bersama keluarga dengan menarik.

Tidak salah memilih tempat untuk mengisi liburan ke Kota Bandung, pasalnya kota ini selalu menjadi favorit untuk dikunjungi karena selalu menghadirkan tempat seru untuk anak-anak bermain.

Berlibur hemat di area taman yang luas bisa menjadi pilihan bagi Anda dan keluarga untuk bermain bersama anak-anak.

Apalagi mengajak anak bermain skuter listrik sedang ramai menjadi permainan viral yang disukai anak-anak.

Berikut ini adalah tiga tempat liburan di taman yang cocok untuk keluarga sambil bermain skuter dan sepeda :

### **1. Kiara Artha Park**



istimewa

Kiara Artha Park merupakan salah satu tempat wisata ramah anak yang terletak di Jalan Banten, Kebonwaru, Kota Bandung.

Daya tarik dari Kiara Artha Park adalah areanya yang luas dan menjadi tempat favorit bagi masyarakat untuk menikmati kawasan tersebut sambil berolahraga.

Untuk memasuki Kiara Artha Park, Anda hanya perlu membayar Rp saja untuk tiket masuknya.

Di area ini pengunjung dapat mengelilingi area taman dengan menggunakan sepeda atau skuter dengan jenis yang berbeda-beda.

Diantaranya adalah sepeda listrik, skuter listrik, mini tank, tank, jeep, gowes junior, gowes sepeda, gowes harley, dan gokart mini.

Biaya sewanya pun cukup terjangkau yaitu mulai dari Rp hingga Rp . Tempat ini buka setiap hari mulai pukul WIB- WIB.

### **2. Tepi Kota Healing**



Kompas

Tepi Kota Healing adalah tempat wisata yang cukup mudah diakses karena dari pinggir jalan daerah Arcamanik, Anda akan menemukan petunjuk jalannya.

Untuk menuju lokasi, pengunjung dari luar Kota Bandung bisa mengakses pintu tol Pasteur dan menempuh perjalanan kurang lebih satu jam jika terkendala macet untuk menuju Arcamanik.

Taman Kota Healing ini memiliki luas 5 hektar dan menghadirkan berbagai wahana yang bisa dimainkan oleh anak-anak.

Untuk pengunjung yang datang akan dikenakan tiket masuk Rp untuk anak mulai umur 5 tahun.

Tepi Kota Healing memiliki lebih dari 10 wahana yang bisa Anda coba diantaranya naik kuda Rp 20 ribu satu keliling, sepeda listrik Rp per 20 menit, Fido dan sekuter listrik Rp per 20 menit, mobil jeep Rp per 20 menit, sparkling ride per orang 25 ribu per satu putaran, balon lompat Rp per jam, flying fox anak Rp 10 ribu untuk dua kali naik dan perosotan sepuasnya, main ATV Rp per orang untuk 10 menit, bumper boat Rp per orang dan memberi makan kelinci Rp , memberi makan domba Rp .

Namun jika Anda hanya menikmati fasilitas taman dan foto-foto di area sekitar tidak akan dikenakan biaya tambahan.

Tepi Kota Healing buka setiap Senin-Jumat pukul WIB dan Sabtu Minggu pukul WIB.

### **3. Boleh Summarecon Bandung**



Kompas

Tempat bermain sepeda yang sedang viral di media sosial adalah hadirnya Boleh di kawasan Summarecon.

Bersepeda di kawasan Summarecon ini memberikan suasana terbaru ketika berkeliling naik sepedanya.

Boseh Bike adalah sepeda yang disewakan oleh Dishub Kota Bandung, kehadirannya pun telah ada di beberapa titik taman di Bandung.

Untuk booth Boseh Bike di kawasan Summarecon berada di di Cluster Crystal dan Taman Sumringah yang bisa disewa setiap Senin-Jumat pukul WIB dan Weekend pukul WIB.

Anda bisa memilih berbagai jenis sepeda yang ada seperti sepeda manual, e-bike, hingga e-scooter dengan harga sewa untuk penyewaan sepeda jam pertama dan Rp 2000 untuk jam selanjutnya.

Sedangkan untuk harga e-scooter dan e-bike yaitu Rp. per jam.

Bagaimana apa rekomendasi wisata di atas sudah membantu anda akan mengajak liburan sekolah anak kemana, jangan lupa kunjungi Kota Bandung dengan beragam wisatanya.